

AKG: Career Nights am 10., 11. und 14. Februar mit jeweils 70 Berufsvorstellungen

Berufliche Orientierung für alle Gymnasiasten

BENSHEIM. In diesem Jahr finden die inzwischen gut etablierten und auch preisgekrönten Career Nights am Alten Kurfürstlichen Gymnasium im Rahmen des 325. Schuljubiläums statt.

Wie hat sich doch die Welt seit 1686 verändert. Damals und auch noch zu Beginn des 20. Jahrhunderts war das Theologiestudium die dominierende Berufsperspektive der Bensheimer Gymnasiasten. Bei den aktuellen Career Nights des AKG gibt es dagegen keinen Theologen, der

über sein Arbeitsgebiet und seinen Beruf berichtet.

Allerdings wird den künftigen Abiturienten eine berufliche Vielfalt vorgestellt, die noch vor 30, 40 Jahren undenkbar war. Das Besondere an den Career Nights besteht darin, dass alle Referenten ehemalige Schüler bzw. Schülerinnen des AKG sind. Sie haben ihr Abitur zwischen 1961 und 2009 abgelegt. Hier wird die Information über Studiengänge und Berufe auf Augenhöhe vermittelt.

Die Career Nights finden an drei Abenden, am 10. und 11. sowie am 14. Februar, jeweils von 19 bis 21 Uhr, statt. Jede der beinahe 70 Berufsvorstellungen dauert eine Stunde und wird in der Regel einmal wiederholt. Zuerst geben die Ehemaligen einen Einblick in ihren Beruf; im Anschluss stehen sie den Schülern der Gegenwart Rede und Antwort.

Hier können nicht alle vorgestellten Ausbildungsgänge, Berufe und Berufsfelder genannt werden. Sicherlich ist aber für nahezu alle Inte-

ressen etwas dabei: Es überwiegen die naturwissenschaftlich-technischen und Wirtschaftsberufe. Allerdings sind auch Medizin, Zahnmedizin, Jura, künstlerische Berufe und die Geschichte mehrfach vertreten.

Der genaue Ablauf der drei Abende kann auf der Homepage des AKG eingesehen werden. Eingeladen sind die Schülerinnen und Schüler aller Bensheimer Gymnasien. gs



...
www.akg-bensheim.de